
(一社)兵庫県理学療法士会  

令和 2年第 8回理事会 議事録 

記録日： 令和２年１１月２０日(金) 

開催日時 令和２年１１月２０日(金)   １９時００分～２２時００分 

開催場所 Web会議 

出席者 
  岩井、沖山、山本、間瀬、中川、木澤、正木、堤、前川、伊藤、檀辻、山口、永嶋。西川、小山、

樋笠、有吉、今在家、鮫島 

欠席者    

記録者   中川 

議題 1 次年度の事業計画 

学会活動の推進（近畿学会含める） 

支部活動の推進。 

ウィズコロナを意識した士会活動：IT化の推進。 

管理者ネットワークの機能強化。 

中堅・若手会員の士会活動参加。 

議題２ 予算の執行状況 

コロナの影響で多数の事業が中止となり、繰越金が多額に出る。 

 

＜来年度の予算案＞ 

収入は会員 5800名程度を見込む。その他、事業収入、雑収入あり。 

支出は現在、昨年と同様の額になっている。 

 

来年度の予算と今年度の繰越金を検討。来年度の士会費は 3000円減額することとなった。 

来年度の新入会に関しても同様とする。 

議題３       学会運営審議会の進捗状況 

大会長は２年前に公募していくという意見が出た。大会長が決定してから運営する人を考える。 

司会に対する県学会に関するアンケートを行う方向で考えている。今年に関しては資料調査部と重複するようであ

れば、合わせることとなった。 

議題４ 研修会の講師、運営者の費用について 

理学療法講習部については明確にあるが、それ以外の研修とは異なっている。 

運営スタッフなど明確にする方向で継続審議とする。 

その他：  



 

未納退会者の再入会申請者 1名が承認された。 

健康増進部の部長交代が承認された。 

報告事項  

第３２回兵庫県学術大会 7月 18日 web開催に決定。 

第 61回近畿学会準備の進捗状況。 

県下理学療法士養成校連絡協議会（12月 4日）について。 

日本理学療法士協会依頼「大規模調査へのご協力」 

表彰委員会から表彰者の提案があった。 

障害児者研修会 研修会 12月 26日、27日 ハイグリッド開催  

加古川刑務所 介護予防地域連携事業出務者について推薦があった。  

LINE WORKSの活用を推進している。 

西播磨支部、通いの場での健康指導（案）。 

西脇市事業案。 

各部、各支部の事業報告。 

西播磨支部長 来年度より交代。 

 懇談会 テーマ「管理者ネットワーク」 

講習会を開催。介護報酬改定について。1月の中旬 19時から 1時間講習、1時間討論。講師は協会に打診。 

次回部会 

日時・場所 

日時；令和 2年 12月 19日（土） 

場所；  

今後の予定 来年度予算案の検討 

12月拡大理事会 


